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一般質問通告一覧表     令和３年６月 

【一般質問】６月１０日（木）、１１日（金）午前９時～ 

質問順

位 

会派名 
(質問制限時間) 

質 問 者 質 問 項 目 

1 

いなべ未来 

（240分） 

岡  英昭 

１.市内への私立学校進出について 

（１）特別支援学校の設置に向けての進捗状況は。開校の見通し年度は。 

（２）各施設の貸与の方法、形態は。 

（３）学校設立に向けて市としての支援策は。 

（４）私立（法人）であるが、担当部局はどこか。 

（５）特別支援学級への影響は考えられるか。 

（６）市内に私立学校が設立されることについての所見は。 

２．コロナ禍における議員選挙について 

（１）これまでと異なる市議選実施状況となるのか。 

（２）住民が投票行動を控え、投票率の低下が危惧されるがその対応策は。 

（３）密を避けるため投票会場を増やすなどのいろいろな工夫はあるのか。 

（４）投票率の向上、住民への関心を高めるためこれまでより早く市議選挙日程等

の公表を行い、選挙への住民意識の喚起をすべきと思うがどうか。 

（５）密を避けるため集会、説明会等の制限などを行うか。 

（６）掲示板数、広報、周知の方法などこれまでと変化はあるか。 

３．東海環状自動車道「仮称北勢IC」付近の現状について 

（１）コロナ禍の中で、環状道の全線開通や仮称北勢ＩＣ供用開始計画の前倒しや

遅れ等の影響は出ていないか。 

（２）仮称北勢ＩＣ付近の道路を支える工法は橋脚によるものか盛土によるものか

各道路の位置関係や市道、関係道路の概略説明を。 

（３）橋脚で支える道路下の敷地を市が購入しての利活用の計画はないか。市へ

の無償譲渡はないのか。この土地はどのようになるのか。 

（４）市役所への進入道路の路面白線が度々変更したが、その交差点には信号は

設置されるか。その東の市役所北駐車場への入口は鋭角で、道路幅も狭く危

険である。緩やかに侵入できるよう整備できないか。 

（５）ＩＣ付近の市道、進入道路の整備状況は。 

（６）地元業者が高速道路およびＩＣ関係の工事に携わっている現状はあるのか。 

（７）向平に設置されるパーキングエリアについて以前一般質問した中で、トイ

レ、自販機の設置等を考えている。提案のあった施設内での地元産品の物販

については現在は考えていないとの答弁であった。現時点での施設スペース

の活用計画に変更はあるか。 

（８）向平のパーキングににぎわいの森店舗商品や地元農産物販売や軽トラヒュ

ッテ等の活用は。 

（９）ＩＣ付近の道路建設で立ち退き等影響を受ける地元商業施設や工場、事務所

等はあるか。 

（10）仮称北勢ＩＣから「いなべＩＣ」に名称使用へのＮＥＸＣＯ中日本との協議、交

渉の進捗状況は。 

２ 鈴木 順子 

１.高齢者福祉の拡充について 

（１）孤立を防ぐために 

（２）生きがいづくり 

（３）ケアラー支援事業について 

２．女性を守るために 

（１）子宮頸がんワクチンについて 

（２）生理の貧困について 
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質問順

位 
会派名 

(質問制限時間) 
質 問 者 質 問 項 目 

３ 

いなべ未来 

（240分） 

原田 敬司 

１.迅速・円滑・安全な新型コロナウイルスワクチン接種について 

（１）６５歳以上のワクチン接種について 

（２）６５歳未満のワクチン接種について 

（３）緊急医療体制について第１次医療、第２次医療体制は確保されているのか 

２．温水プール建設事業について 

（１）コンセプト（目的・方向性・対象者等）はどのようなものか 

（２）事業の運営者はどうなったか 

（３）温水プール以外の施設整備について 

３．道路整備について 

 経年劣化、通行量の増加などにより市道の陥没、破損、亀裂、路面標示の欠損な

どが目立つ。自治会要望による修繕に対し、十分な対応が取れているか。 

４ 位田 まさ子 

１.職員採用時の性別撤廃について 

（１）いなべ市職員採用の履歴書に、「男・女」を表記することは必須か。 

（２）いなべ市役所でも、履歴書の「男・女」の欄をなくし、LGBTの人たちにも配慮

し、ダイバーシティ（多様性）を強調した職場づくりを進めては如何か。 

（３）企業の中には、名前や顔写真から性別が分かるのを避ける動きがあるが、い

なべ市ではどのような対応か。 

２．防火水槽の地主に配慮を求める 

（１）防火水槽の現状は。（設置数、民地の割合） 

（２）自治会からの防火水槽の設置、撤去等の要望に対する市の対応は。 

（３）私有地にある防火水槽への対応は。 

５ 
創 風 会 

（６0分） 
篠原 史紀 

１.コロナ禍が続く中、暮らしの安全安心の確保を強化せよ 

（１）安心できるワクチン接種体制を整備・広報すべき。 

（２）厳しい暮らしを余儀なくされる市民に安心を。 

（３）希望的観測だが、ワクチン接種が完了すれば、停滞していた消費意識が一

気に回復し、商工観光への追い風となることが予想される。特に関係人口の強

化を軸に地方創生を行う施策において、停滞や中止でなく、アフターコロナ後

の経済の回復を見据えて強化する具体的施策はあるか。 

２.口利き記録制度を整備し行政のコンプライアンス強化を 

（１）現在、市職員のコンプライアンス及び倫理を規定している条例、規則等は。 

（２）議員による口利き記録制度を整備している全国自治体の現状と、制度に対

する市の見解は。 

（３）議員、事業者等との面談記録等の実施状況は。 

（４）市長と議員、事業者等との面談の際に、特に市の事業や政策、契約に関する

案件については、市職員による面談記録が必要だと思うが、市長の見解は。 

６ 
政和会 

（60分） 
西井 真理子 

１.子どもたちの“SOS”を取りこぼさない相談環境充実を 

（１）スクールカウンセラーの配置について充足しているか。 

（２）前回の質問で提案したスクールカウンセラー体験について、教育長は、「大

変効果的な取組」と評価された。各学校で取り組む考えは。 

（３）こどもたちの小さな声“SOS”を取りこぼさないために、相談窓口の周知・拡

大を 

２．自助、共助を育む対策の推進について 

（１）「地域における共助の取組を促進するため、地域に密着した独自の防災対策

等の普及・啓発及び支援」について実績（実施状況）は。 

（２）「地域独自の防災訓練実施等への支援」について、市は、各自治会や地域がど

のような取組をしているか、情報収集及び把握をどのように行っているか。 

（３）「地域のおける災害教訓の伝承を継続させるための支援」について、市の計

画は。 

（４）「地域の実情に応じた避難所ごとの避難所運営マニュアル作成支援」につい

て進捗状況は。 

（５）自助、共助の大切さを伝える活動や、発災の際には、防災士など知識を持つ

人は地域で必要不可欠と考える。こういった人を増やしていく考えは。 
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質問順

位 
会派名 

(質問制限時間)  
質 問 者 質 問 項 目 

７ 

日本共産党 

いなべ市議団 

（９0分） 

岡  恒和 

１.高齢者の医療と生活を守る取り組みを問う 

（１）通院困難な市民に対する訪問診療など市の支援策について 

（２）高齢者の移動手段の確保について 

（３）後期高齢者医療費の自己負担1割から2割への引き上げについて 

２．高齢者介護を充実・拡充する取り組みを問う 

（１）特別養護老人ホーム待機者に関し、第7期では「市内で２施設が開設しています

が、いずれの施設も入所待機者は解消傾向にあります」、第8期では「市内被保険

者の入所待機者は横ばいの状態となっており、解消を図る必要があります」と記

述されている。「解消傾向にある」から「解消を図る必要がある」と変更した理由

は。 

（２）待機者が昨年2月と本年2月で101人から81人へと減少したが、その減少

した理由、内訳はどのようになっているか。 

（３）前議会で、緊急に入所が必要になった場合は、「ショートステイ」「措置入所」で対

応すると答弁があった。直近5年間の状況及び実績値は。 

（４）類似団体と比較して、いなべ市の介護施設数、入所施設定員数、介護職員数はど

のように推移しているか。 

（５）保険給付と市民ニーズの把握は、どのように行い分析しているか。 

８ 衣笠 民子 

１.実施中の事業について 

（１）野遊びＳＤＧｓ推進事業 

（２）宇賀渓キャンプ場 

２.施設整備について 

（１）市民温水プール 

（２）郷土資料館 

（３）中央児童センター（○△□） 

３.子どもの健やかな成長を応援 

（１）給食費を無料に 

（２）子どもの医療費 

（３）学校トイレ 

（４）長期休業中の放課後児童クラブ 

 


